

Le pôle de compétitivité Agri Sud-Ouest Innovation, l'excellence européenne !

Réseau unique dédié à l'innovation agricole et agro-alimentaire déployé sur les régions Occitanie et Nouvelle-Aquitaine, le pôle de compétitivité Agri Sud-Ouest Innovation est fier d'annoncer l'obtention du « European Gold Label of Cluster Management Excellence » reconnu par la Commission Européenne et délivré par le European Secretariat for Cluster Analysis (ESCA). Ce label « Gold » récompense l'excellence de la gestion du pôle et le travail mené au quotidien par l'équipe auprès de ses membres, de ses partenaires et des pouvoirs publics.

31 indicateurs de performance et des centaines de données collectées ont été passés au crible par 2 experts indépendants à l'occasion d'un audit de l'ensemble de l'équipe managériale. Management interne, activités et animation de son écosystème, services, financement, performance du suivi des projets de R&D, « success stories », rayonnement en France et à l'international, toutes les composantes du pôle sont analysées. Pour chaque indicateur, un seuil critique est défini et le label « Gold » est attribué si un taux minimum de 80% est atteint. Agri Sud-Ouest Innovation a obtenu ce label avec la note de 92 sur 100, ce qui témoigne de l'excellence du management du pôle. Ce label est valable jusqu'en septembre 2025.

Avec cette reconnaissance Agri Sud-Ouest Innovation fait désormais partie des 4 pôles de compétitivité ou clusters français détenteurs d'un label « Gold » en cours de validité aujourd'hui. Agri Sud-Ouest Innovation fait également partie des 7 clusters agroalimentaires labellisés « Gold » en Europe sur les 148 clusters labellisés « Gold », tous secteurs confondus et issus de 20 pays européens.

L'obtention de ce label « Gold » renforce sa crédibilité et sa légitimité pour poursuivre le développement de son réseau et de son rayonnement européen, afin d'accompagner ses membres à l'international, comme dans les processus de financements européens de leurs projets innovants.

Avec une équipe Europe dédiée de 3 personnes, une palette de services associés, et 5 projets européens en cours dans lesquels Agri Sud-Ouest Innovation est impliqué en tant que partenaire, le pôle confirme aujourd'hui sa stratégie européenne pour devenir un « European Agri-food Innovation Hub », incontournable pour tous les acteurs du Sud-Ouest. Cette même équipe est parallèlement mobilisée sur plusieurs dépôts de projets en cours, dont certains en tant que coordinateur.



Pour Laurent Augier, Directeur Général d'Agri Sud-Ouest Innovation, « l'obtention de ce label européen au niveau « Gold », couronne le travail d'une équipe et d'une gouvernance engagées quotidiennement depuis de nombreuses années sur l'accompagnement de ses adhérents impliqués sur les questions et les projets d'avenir pour l'agriculture et l'agroalimentaire. C'est un label qui récompense l'efficacité de fonctionnement d'un cluster mais surtout sa performance ; et c'est pour cela qu'Agri Sud-Ouest Innovation y est très attaché. Cela nous permet de nous confronter aux meilleures pratiques, de grandir et d'être toujours plus performants pour nos adhérents.